

SOMOS DUEÑOS ya de un gran frente de tierra EN FRANCIA

WINSTON CHURCHILL

El gobierno de EE. UU. no presió sus banderas para protestar contra Carías

El Código de Trabajo no ordena el cierre dominical

La resolución de la secretaría de trabajo y previsión social que obliga a los negocios comerciales de todo el país a cerrar los domingos es un modo fatalmente equivocado de entender los alcances del artículo 150 del Código de Trabajo. — He visto con mucha simpatía la excitativa que hizo la Municipalidad de Liberia al Congreso para que se reforme el artículo 150 del Código de Trabajo en cuanto dispone el cierre dominical. Lógicamente, tal excitativa se debió a la decisión de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social de implantar el referido cierre en toda la República, lo que a juicio de dicha Municipalidad y también mío, es irrazonable por el momento en la Provincia de Guanacaste, cuyos problemas, conozco a fo-

do por ser mi tierra de origen y por mis constantes actividades profesionales en ella. Así las cosas y además impulsado por múltiples consultas recibidas de mis clientes en la mencionada Provincia, me puse a estudiar el fundamento legal de la resolución de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social y llegué a la conclusión de que es un gran error jurídico o, si se quiere, un modo totalmente equivocado de entender los alcances del ya citado artículo 150 del Código de Trabajo. Este Cuerpo Legal no obliga en ninguna de sus disposiciones a que dicho cierre dominical se reali-

ce y para probar mi afirmación paso a dar los siguientes motivos: PRIMERO. En cuanto a cierre dominical el Cód. de Trabajo se limitó a recopilar las leyes vigentes, sin agregarle ni quitarles nada, como lo demuestra el examen textual de las leyes de rogadas N° 17 de 8 de junio de 1915, N° 104 de 10 de julio de 1938 y N° 30 de 13 de noviembre de 1939, y todo el mundo sabe por experiencia propia, que dichas leyes nunca obligaron al comercio del país, excepto el situado en la capital, a cerrar los días domingos. SEGUNDO. El artículo 150 PASA a la Pág. DOCE

Las Juntas de Abastos le hacen un GRAVE DAÑO a LA ECONOMIA

ASI ES LA VIDA

—Qué injusticia mamá! y luego dicen que estamos en racionalización de carne....

EN ESTE PROBLEMA, LA MADRE DEL CORDERO ESTA EN LAS PRIORIDADES Y COTAS DE LOS ESTADOS UNIDOS

Don Ricardo Villegas, exsecretario de la Junta de Abastos contesta, una interpelación de la Comisión Investigadora del Congreso

Señores Diputados: Don Eugenio Jiménez Don Eladio Trejos y un Romano Orlich Señores diputados: Contestando con mucho gusto la interpelación que se han servido hacerme, para que diga si en mi concepto deben o no sus tenerse las Juntas de Abastos, les manifiesto lo siguiente: Si preciso es mantener a todo trance las Juntas de Abastos por

PASA a la Pág. ONCE

Las dos banderas que se le solicitaron a la Embajada no fueron prestadas para ser usadas en una manifestación pública. Es contra de los reglamentos de los Estados Unidos participar en asuntos políticos de otro país. Estoy seguro que las señorías a quienes se prestaron las banderas de los Estados Unidos no comprenderían lo impropio de su acción.

En la manifestación pública en la que se pidió la libertad de los reos políticos se llevaron dos banderas de los Estados Unidos, lo que ocasionó la protesta del Embajador John D. Erwin.

En Honduras se han celebrado, algunas manifestaciones públicas pidiéndose la libertad de los reos políticos. Indirectamente, se trata de actos populares contra el régimen del general Carías Andino. En la última de esas manifestaciones se llevaron las banderas de los Estados Unidos, lo que dio pie para que algunos gentes creyeran que el gobierno de la Casa Blanca miraba con simpatía las protestas contra el régimen de Honduras.

—Ha llegado a la embajada de los Estados Unidos de América la noticia de que dos banderas de los Estados Unidos fueron llevadas en la manifestación

PASA a la Pág. DOCE

MINISTRO DE EL SALVADOR EN COSTA RICA EL LICENCIADO DON RAFAEL REYES SOLEY

El gobierno costarricense contestó ayer afirmativamente el acuerdo solicitado por el gobierno salvadoreño.

En los primeros días de la próxima semana llegará al país el nuevo ministro plenipotenciario de El Salvador.

El Licenciado Reyes Soley es un elemento destacado de la juventud intelectual salvadoreña, ampliamente conocida, y apreciado en Costa Rica.

El gobierno de Costa Rica con testó ayer en forma afirmativa el acuerdo solicitado por el gobierno del hermano país de El Salvador para el nombramiento del licenciado don Rafael Reyes Soley para el elevado cargo de ministro plenipotenciario de El Salvador en Costa Rica.

El licenciado don Rafael Reyes Soley, nuevo ministro plenipotenciario de El Salvador en Costa Rica, es uno de los elementos destacados de la juventud intelectual salvadoreña. En el hermano país de El Salvador ha ocupado cargos de importancia y de

PASA a la Pág. ONCE

LISTAS LAS FUERZAS DE INVASION PARA RECHAZAR CUALQUIER CLASE DE CONTRAQUE — PASADA LA SORPRESA, LA BATALLA SE INTENSIFICABA POR MOMENTOS HASTA LA LUCURA. — LOS PEQUEÑOS CANONEROS ALIADOS INTERNANDOS POR LOS RIOS SOBREPASARON TODAS LAS DEFENSAS. — LA MURALLA DEL ATLANTICO HA QUEDADO ROTA POR LO MENOS EN SEIS LUGARES DISTINTOS. — BERLIN ADMITE QUE LOS ALIADOS SE HAN ESTABLECIDO EN DOS LUGARES DE PLAYA FUERTEMENTE.

El cielo en el campo de batalla y en toda Francia dominado por los Aliados. — Las defensas marítimas no resultaron de la potencia que se esperaba. — Siguen siendo reforzadas las fuerzas aliadas por mar y por aire, en cantidades insospechadas. — Sobre el Sena, con París como objetivo principal, parece encaminarse el avance aliado. — Bajo un palio de 11 mil aviones una flota de cuatro mil transportes dio sobre las costas francesas.

LOS PODEROSOS CANONES DE LA FLOTA ALIADA REDUJERON EL PODER DE LA DEFENSA NAZI. — DESDE EL HAVRE A CHERBERG SON INCALCABLES LOS PUNTOS DE DES-EMBARCO ALIADOS — PATÉTICAS DESCRIPCIONES HACEN LOS CORRESPONSALES DE LA U.P. DE LAS OPERACIONES DE INVASION. — UNA POSITIVA SORPRESA TACTICA RESULTO EL ASALTO SOBRE EL GRAN GOLFO ENTRE EL SENÁ Y EL NORMANDIA. —

LONDRES, 6 UP. — El siguiente es el texto de la segunda exposición de Churchill hoy en los Comunes. — He estado en los centros donde recibiese las últimas informaciones y puedo manifestar a la cámara que esta operación procede de manera enteramente satisfactoria. Muchos peligros y dificultades que a esta misma hora anoche parecían extremadamente formidables, han quedado ya a nuestra zaga. La travesía marítima # hizo con pérdidas mucho menores de lo que temíamos. La resistencia de las baterías ha sido sumamente de-

bilidada por los bombardeos de las fuerzas aéreas y el cañoneo de los barcos redujo rápidamente las dimensiones de su fuego que no llegó a afectar el problema. Los desembarcos se realizan en amplio frente tanto de tropas británicas y norteamericanas como aliadas. No haré listas de las diferentes nacionalidades que allí se presentan. Todos han sido efectuados en todo el frente y las tropas han penetrado en algunos casos varias millas tierra adentro. El más saliente rasgo han sido los aterrizajes de tropas transportadas por aire hasta ab-

Supongo que aquellas críticas, como tantas otras cosas, se las llevó el viento

Cuando externé la idea de que al Banco Nacional podría financiar las importaciones de ganado de Nicaragua, para atemperar por lo menos el problema de consumo de carne, se me hicieron algunas críticas

Sin embargo, yo estaba en lo cierto: el Banco Nacional ha reglamentado la financiación de un millón de colones para importar ganado

Dice a LA TRIBUNA el diputado don Antonio Riggioni que la reglamentación hecha por el Banco Nacional para financiar las operaciones de crédito ganadero

Ayer en la tarde conversé algunos momentos con el señor diputado don Antonio Riggioni sobre el reglamento elaborado por el Banco Nacional para financiar las operaciones de crédito ganadero.

Porque el señor Riggioni fue el primero que sentó como una necesidad la importación de ganado para atemperar por lo menos el problema ganadero; por lo que conocí el asunto y porque siempre resulta interesante cambiar impresiones con el señor

PASA a la Pág. ONCE



PRESIDENTE CARIAS



LIC. REYES SOLEY



Dip. don Antonio Riggioni



WINSTON CHURCHILL

LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES * * * Director JOSE MARIA PINAUD PAGINA NUEVE AÑO XXV NUMERO 7105 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MIÉRCOLES 7, JUNIO DE 1944

Sres. Agricultores:

Tengo en bodega y a sus órdenes, todos los abonos que necesitan para suplir las demandas de todo el país, durante el primer año.

AL COMPRAR SUS FERTILIZANTES EXIJA SU ANALISIS Y COMPARE Obtengan mayor rendimiento de sus cultivos, abonando sus terrenos con los acreditados fertilizantes que les ofrecemos,

ABONOS ESPECIALES PARA:

CAFE - CAÑA - PAPAS - MAIZ - ARROZ - HORTALIZAS PASTOS DE CORTE - FLORES - ARBOLES FRUTALES

También podemos prepararle cualquier fórmula que Ud. desee a base del conocido Salitre Natural de Chile

MANUEL LACHNER

Teléfono 2483 Altos de La Magnolia Apdo. XVIII

DECLARACIONES DE LA "PUNTARENAS REFRIGERATION Co." CON RELACION A LA ESCASEZ DE HIELO EN PUNTARENAS

Para desimpresionar a las personas bien intencionadas q' puedan atribuir a la PLANTA DE ATUN, cuya Gerencia me está encomendada, responsabilidad alguna de la escasez de hielo que la población puntarenense está sufriendo desde hace unos días, creo mi deber hacer las siguientes declaraciones:

1º) La PUNTARENAS REFRIGERATION Co., atendida a su Contrato con el Estado de 3 de Octubre de 1935, fabrica hielo para sus necesidades y la de los barcos pesqueros que le están afiliados.

2º) El contrato ya citado no le veda vender a la población hielo que pueda sobrarle una vez satisfechas sus necesidades, pero el Gobierno de la República ha interpretado que esa prohibición existe desde luego que la venta al público no fue autorizada expresamente. Sin embargo, ha dado permisos parciales a varias per-

sonas y entidades, entre ellas la Fábrica del señor DE LA CRUZ, para que podamos venderle nuestro hielo, y lo hemos estado haciendo en una cantidad promedio de veinte (20) marquetas de 300 libras diarias. Pero un serio desperfecto ocurrido en nuestros compresores retrasó la producción y aún cuando fué reparado tan brevemente como lo permitió la escasez actual de los repuestos necesarios, aún no hemos conseguido restablecer la normalidad en esa producción.

3º) LA PUNTARENAS REFRIGERATION Co. ESTA Y HA ESTADO SIEMPRE LISTA A COOPERAR CON TODA VOLUNTAD EN TODO LO QUE CONCIERNA AL PROGRESO Y BIENESTAR DE LA COMUNIDAD EN QUE DESARROLLA SUS ACTIVIDADES.

JOHN J. HAND, Gerente

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

RESPIRE

ALIVIA ALIVIA LA IRRITACION NASAL causada por un RESFRIADO

ALIVIE PRONTO algunas molestias de un resfriado o catarro nasal con las gotas de Vapo-Rol en cada vez una nasal. Note el pronto que empieza producir alivio de tres modos: (1) calma la irritación, (2) ayuda a dejar la estorbeosa mucosidad, (3) ensoga las membranas hinchadas. (Su nariz se siente más despiadada. ¡Se puede Ud. respirar mejor!

VICK VAPOR-ROL



Muestra la gráfica varios aspectos de las fiestas patronales en honor de la Santísima Trinidad, celebradas en Barrio México. Aparece en primer término el señor Presidente de la República cuando sale de la Capilla de our misa. Fue vibrantemente aclamado por el público ahí congregado. Venos luego a don Teodoro en compañía de don Romulo Artavia en el agasajo que le prepararon los miembros de la Junta. Esta fiesta tuvo lugar en la residencia del propio don Romulo. El señor Presidente en compañía de los señores Villarreal, Jorge Sáenz, don Romulo Artavia, don Enrique Madrigal V., don José A. Rucavado, don Miguel A. Ruiz y otros distinguidos caballeros. Alumnos de la Escuela Militar de Música con don Romulo Artavia.

Gran Concurso

PROMOVIDO POR EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD DE TRANSITO DOS PREMIOS DE C 200.00 CADA UNO EL CONCURSO TERMINARA EL 30 DE JUNIO DE 1944

Por iniciativa de varias personas y con la cooperación del Banco Nacional de Seguros se ha logrado establecer un organismo cívico denominado Consejo Nacional de Seguridad de Tránsito, cuyos fines principales son los de intentar la prevención de accidentes de vehículos para dar mayores seguridades a las personas, y disminuir en lo posible esa amenaza que están expuestos todos, los habitantes de nuestro país. De acuerdo con su ley constitutiva, el Consejo Nacional de Seguridad de Tránsito tiene las siguientes atribuciones:

- a) aconsejar a los organismos, correspondientes las medidas necesarias que deben ser dictadas para la seguridad del tránsito de vehículos y de personas, conforme lo exijan el desenvolvimiento y progreso de los via, de comunicación de la República.
- b) Hacer y fomentar toda clase de campañas de bien público tendientes a conseguir la disminución de los accidentes en los vías públicas y aconsejar las medidas más prudentes para la conducción de vehículos, y tránsito de personas.
- c) Servir de organismo asesor a todas las instituciones o dependencias oficiales interesadas en fomentar los buenos prácticos en la conducción de vehículos motorizados o de otra índole sobre las vías de comunicación y para el tránsito de personas.
- d) Nombrar, cuando sea necesario, juntas auxiliares o sub-comités en las provincias con el objeto de lograr con más amplitud los propósitos y fines de esta ley.
- e) Dedicar una semana de cada año, que se llamará Semana del Tránsito, a interesar al público acerca de la necesidad de procurar el mejoramiento del tránsito y la disminución de los accidentes, dando cuenta de los peligros que existen, de los progresos alcanzados y de las precauciones que deben tomarse y todo lo relacionado con estas actividades.
- f) Sugerir oportunamente las medidas, necesarias para el ordenamiento y coordinación del tránsito sobre las vías terrestres internacionales de acuerdo con las prácticas y convenciones continentales que se establezcan y con el desarrollo e importancia de dichas vías.

Los miembros del Consejo Nacional de Seguridad de Tránsito son: un representante de la Empresa de transporte, el Director General de Seguridad de Tránsito, un representante del Banco Nacional de Seguros y dos suplentes, todos, los cuales trabajan ad-honorem. También colabora con el Consejo un grupo de distinguidos profesionales pertenecientes al Club Rotario de esta capital.

El Consejo está iniciando sus labores que son de carácter puramente cívico y consultivo, y con el objeto de dar un distintivo especial a todas sus labores y a los proyectos en que el Consejo interviene, se acordó en su última sesión, promover un concurso público para adoptar un lema y un emblema adecuado a sus labores.

Pliese usted en un lema corto y significativo, de los propósitos de mejoramiento social que persigue dicho Consejo y en la mejor manera de darle representación gráfica a la idea que el lema represente, mediarle un dibujo que pueda servir de emblema. El emblema y el lema que se escijan por el Consejo, entre los que se presenten antes del 30 de junio próximo, serán premiados con Doscientos colones cada uno. Por ejemplo, el lema podría ser: "Seguridad, Responsabilidad y Respeto" que sería acompañado de un emblema que represente a un oficial de tránsito en posición militar de "firmes", y así por el estilo.

Las sugerencias para el lema y los dibujos que representen el emblema deberán ser remitidos al Consejo Nacional de Seguridad de Tránsito, Apartado 2, San José, antes del 25 de junio de 1944. El concurso cerrará definitivamente el 30 de junio y serán los miembros del Consejo, los que escijan a los vencedores, en este concurso.

Coopere usted con nosotros y gáñese este premio. Cualquier otra sugerencia que el público desea hacer al Consejo Nacional de Seguridad de Tránsito, puede enviarse por escrito al Apartado 2, para ser debidamente estudiada y atendido.

CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD DE TRANSITO

YA LLEGO a Puntarenas

el embarque de

PINTURAS EN PASTA

"DOS LEONES"

que estábamos esperando

PROXIMAMENTE AVISAREMOS CUANDO ESTEN A LA VENTA EN NUESTRO NEGOCIO

Ferretería Benavides S.A.

TEL. 3100 - AP. 1235

Somos dueños ya de un gran frente de tierra en (VIENE de la pag. NIEVE)

de la comenza de la ofensiva aliada el 12 de mayo.

RECIBIE Y BENDICE EL PAZA A UN GRUPO DE SOLDADOS CATALOGOS

CUIDADA VATICANO G U— Poco después de medio día S. S. El Papa concedió audiencia a un grupo de soldados aliados incluído norteamericanos, británicos y canadienses. La recepción tuvo lugar en la sala del Consistorio donde todos los soldados (tanto católicos como protestantes) pusieron de rodillas al cruzado el Papa. El Papa habló a cada soldado y "existe la esperanza de que háyase logrado una positiva sorpresa táctica sobre las fuerzas alemanas en Francia, informó hoy el primer ministro Churchill, obsequioso de confianza como en las dos presentaciones del día anterior a la cámara de los comunes. Respondería a la ansiedad del parlamento dió a conocer las noticias de los últimos acontecimientos al todo del canal. Churchill, después de anunciar que el ejército aliado más de 4 mil embarcaciones, más de 11 mil aviones de primera línea iban a la cabeza del ataque. Regresó a la cámara de los Comunes a las 8 y 30 p. m. para decir que las operaciones se desarrollarán en forma satisfactoria.

SE UNEN EL OCTAVO Y EL QUINTO EJERCITOS EN ITALIA

ROMA, 6 U P.— El quinto y el Octavo ejércitos uniformes en un solo frente. Desde la desembarcación del Tiber hasta los peninos centrales. Tiroll en la carretera cinco la rama de la Pescaira que es la principal arteria Transversal de Italia q principal cuello de botella del país de los alemanes que buven temana todavía resistir fuertemente al empuje aliado a través de la escarpada falla occidental de los Apenninos. Del lado oriental de las montañas la guarnición alemana retiróse de las posiciones adyacentes des

Francia - Winston Churchill

POR AIRE, ESTAN SIENDO FUERTEMENTE REFORZADA LAS FUERZAS DE INVASION

LONDRES, 6 U P.— La DNB de Berlín anunció que fuer reforzada y reorganizada a medida por aire. Añadió que el triunfo defensivo alemán más importante ocurrió donde una armada de doscientos barcos fue obligada a retroceder por el fuego náutico.

EN EL VIRE CONTINUAN LOS DESEMBARCOS ALIADOS EN GRAN ESCALA

LONDRES, 6 U P.— La radio de Berlín anunció que avistáronse se diecitos barcos aliados aguas afuera del sector Ostvairham. Los desembarcos "dnde se espere los aliados y los desembarcos continúan a pesar que las bajas aliadas fueron muy fuertes.

LISTOS LOS ALIADOS PARA RECHAZAR CUALQUIER CLASE DE CONTRA ATACA

LONDRES, 6 U P.— Los ejércitos aliados están listos para hacer frente a cualquier tipo de contra ataque violento, declaró que Rommel es uno de los mayores expertos. En previos encuentros con aliados Rommel controló tanto tiempo que pudo y no es probable que resulte ahora lo mismo.

BERLIN ADMITE QUE LOS ALIADOS ESTABLECIERON UNA SOLIDA CABEZA DE PLAYA

LONDRES, 6 U P.— La DNB desde Berlín dijo que la cabeza de playa aliada tiene veinte kilómetros de la largo y varios kilómetros de profundidad entre Villiers sur Mer y Houville.

HUNDIDOS TRES BARCOS LEMANES QUE TRATABAN DE BURLAR EL BLOQUEO

WASHINGTON, 6 U P.— El almirante Royale Ingersoll comandante de la flota del Atlántico dió a conocer hoy que han sido hecho las fuerzas norteamericanas del Atlántico mari-

naval "eliminaron" tres barcos alemanes que trataban de burlar el bloqueo en tres días consecutivos. Después de descubrir recientemente entabó combate con un submarino lanzándose por encima del castillo de proa sumergible que había salido a la superficie. La tripulación del submarino salió corriendo por la monera blindada y trató de abordar al destructor cuyos tripulantes trabaron combate con fusiles y capsula de granadas. El submario hundióse.

ARROLLADOR AVANCE ANGLICO AMERICANO EN EL NORTE DE ITALIA

FOMA, 6 U P.— Las fuerzas aliadas arrollan hacia adelante en un frente de ciento setenta kilómetros para evitar las destrucciones de los alemanes que huyen desde Roma. Las tropas norteamericanas avanzaron aplastantes a ocho kilómetros más allá de las costas. Cerca de la desembarcación del Tiber británicos capturaron 2 mil alemanes.

Los norteamericanos encuentran solamente débil resistencia más allá del aeropuerto de Littorfero. Interrobó la retroguardia alemana en furiosa batalla de tanques.

ROOSEVELT RATIFICA QUE LA INVASION MARCHA DE ACUERDO CON LOS PLANES

WASHINGTON, 6 U P.— El presidente Roosevelt declaró a la prensa que la invasión marítima de la guerra con planes dió que hasta medio día las pérdidas navales norteamericanas eran pocas.

WASHINGTON, 6 U P.— El presidente Roosevelt declaró a la prensa que la invasión marítima de la guerra con planes dió que hasta medio día las pérdidas navales norteamericanas eran pocas. También dijo que las pérdidas aéreas son pocas y que el ejército también avanza a cerca del uno por ciento. Hossé dijo que las pérdidas referen res a la muerte de las tropas en la invasión marítima. El presidente Roosevelt dijo que la invasión marítima dió que hasta medio día las pérdidas aéreas son pocas y que el ejército también avanza a cerca del uno por ciento. Hossé dijo que las pérdidas referen res a la muerte de las tropas en la invasión marítima. El presidente Roosevelt dijo que la invasión marítima dió que hasta medio día las pérdidas aéreas son pocas y que el ejército también avanza a cerca del uno por ciento. Hossé dijo que las pérdidas referen res a la muerte de las tropas en la invasión marítima.

EL LAPEZ LABIAL POR EXCELENCIA EN TODO EL MUNDO

Michel

LAPEZ DE TRIPLE ENCANTO

Hermosa... Beneficio... Durable

El resultado que se obtiene con la fórmula Michel de Triple Encanto es, en verdad, sorprendente. Michel ofrece hermosos colores que realzan el encanto de los labios; una base de crema que les da suavidad admirable; una cualidad exclusiva para mantener el contorno perfecto durante muchas horas. El efecto del Lápez Michel en los labios de una mujer es una maravilla—cada aplicación surge en relieve su hermosura.

3 TONOS SEDUCTORES
ANILAS: NARSERY - VIDIO - AMARANTH
SCARLET - ORCHID - BUNONE - CYCLAMEN



EPIFANIA NUPCIAL

El homenaje de esta noche en honor de las estudiantes de la Escuela de Bellas Artes



(Foto Néstor Castillo)

Muestra el grabado el principal aspecto del matrimonio del joven comerciante de esta plaza con Fernando Méndez Soto, con la bella señorita Virginia Mata Merino, hoy señora de Méndez. La ceremonia tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen el sábado último. Impartió la bendición nupcial el M. I. Monsignor Chaverri. A continuación tuvo lugar un espléndido festejo. LA TRIBUNA desea todo género de dichas y de venturas en su vida conyugal.

Bella señorita política del Excmo. señor Presidente de la República y de su respetable señora esposa doña Eitelvina Ramírez de Pineda y quien con su presencia engalanaron hoy en la noche la suntuosa fiesta que le otorgara la Escuela de Bellas Artes en el San José Tennis Club. Para el mencionado festejo se hicieron grandes preparativos a fin de que resulte un completo éxito. LA TRIBUNA rinde a la señorita Alvarado Ramírez el homenaje de su admiración.

SEÑORITA CELINA ALVARADO RAMIREZ

OPERACION

Con magníficos resultados fue operada por el Doctor Orea muno en la Clínica Bíblica la estimable señora, doña Sara Cecilia Pérez Fonseca, dechado de encantos y de virtudes. LA TRIBUNA hace sinceros votos por que restablezca pronto.

CUMPLEAÑOS DE HOY

Hoy festeja su natalicio, la bella y simpática señorita María Cecilia Pérez Fonseca, dechado de encantos y de virtudes. LA TRIBUNA la felicita galantemente.

Barril macilenta y descolorida esconde sus bellera; descubre sus encantos con

POMADA FLODERMA

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1868

Hoy para Los Angeles - California

Hoy por la vida se fue, salen rumbo a los Angeles, California, don Fernando Soto y Guiguer, quien ocupará el cargo de Consul General de Costa Rica en aquel lugar, su gentil señora esposa doña Rita Harrison Soto y su hija bella y encantadora amiga señorita Lygia Soto Harrison. Los estimables viajeros durante los últimos días han sido objeto de distintas agasajos han estado muy felices. LA TRIBUNA los despide cariñosamente deseándoles un viaje lleno de felicidad.

SEÑORITA LYGIA SOTO HARRISON

SU MEDICO SABE MEJOR QUE NADIE

pregúntele sobre KLIM para el bebé

LECHE SANA, UNIFORME

Copyrighted by Nestlé

Gran Honoraria de la cadena de las Américas CBS a TIPG "LA VOZ DE LA VICTOR" hoy miércoles 7 de Junio

Hoy 7 de Junio, con motivo de la celebración del aniversario de la inauguración de la estación de más prestigio en Costa Rica "TIPG LA VOZ DE LA VICTOR", Columbia Broadcasting System, la Cadena de las Américas, transmitirá un programa especial dedicado a todo el continente.

UN DESODORANTE DE DOBLE ACCION

ARRID

Con magníficos resultados fue operada por el Doctor Orea muno en la Clínica Bíblica la estimable señora, doña Sara Cecilia Pérez Fonseca, dechado de encantos y de virtudes. LA TRIBUNA hace sinceros votos por que restablezca pronto.

ARRID EVITA MANCHAS Y OLOR EN LAS AXILAS SIN IRRITAR LA PIEL

Arrid le ofrece una doble protección contra el desagradable olor del sudor. Resguarda su piel contra el mal olor, y a su vez, contra las manchas. Arrid es un desodorante de delicada fragancia, con la fina textura de una crema de belleza. Se desvanecen instantáneamente en los poros... surtiendo efecto inmediato. Con Arrid puede usted despreocuparse por completo, y divertirse a sus anchas, dondequiera que esté—sin tener en cuenta el calor. Pórtese su piel y encante con Arrid... empiece a usarlo hoy mismo. Un extremo económico. \$1.00 y \$2.50

ARRID

El Desodorante Que Más Se Vende

DE LA DEMOCRACIA.

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL RECUERDA

A TODOS LOS PATRONOS ATRASADOS EN EL ENVIO Y PAGO DE PLANILLAS

que deben proceder a ponerse a día antes del 10 del mes en curso, ya que si no lo hicieron se verá la Caja en la penosa obligación de proceder al cobro judicial.

San José, 6 de Junio de 1944.

Las Juntas de Abastos le hacen un...

(VIENE DE LA PÁG. NUEVE)

que así conviene a los intereses de la política; si liquidada ya la cuestión electoral, sigue sentando un mal ejemplo en este país, empujando la plaga de la política que no queremos que se agudice. En estos organismos, pues entonces no hay más remedio que suspenderlos y almorzarlos. Pero si el problema se toma con desinterés y seriedad, las Juntas de abastos son a mi juicio del todo inútiles, y lo causan un grave daño a la Economía Nacional.

Estoy persuadido, además, de que en los Estados Unidos la madre del cordón en cuanto a artículos de importación se refiere. Para pedidos a Inglaterra, por ejemplo, nada de eso es necesario; el comerciante hace él mismo el pedido a los ingleses y ellos sabrán si pueden o no despachar la mercadería solicitada. Con los Estados Unidos sucede lo contrario: hay que ir a la oficina de Defensa Económica para que pasen por la Leyación Americana en busca de proclamas y de cuotas, anarquizando así la vida económica y la estabilidad de las mercaderías en la plaza.

Ministro de El Salvador en Costa Rica...

(VIENE DE LA PÁG. NUEVE)

responsabilidad y ha destacado en sus actuaciones, siendo elemento muy apreciado en los diversos círculos salvadoreños. Es muy conocido y apreciado en Costa Rica, pues ha radicado aquí por muy largo tiempo. Su contrato matrimonial con una distinguida dama de la sociedad costarricense, doña Ermida Montenegro de Reyes. Según los informes que ayer se nos dieron, el licenciado don Rafael Reyes, nuevo ministro de El

LA PRUEBA DEL AMOR

está en sus besos

CUANDO los labios de él se unan a los suyos en palpitante beso... zvidará el MAL ALIENTO a matar la ilusión? Usese puede ser víctima del mal aliento? Si de cada 10 personas tienen mal aliento y no lo saben.

No se sienta apesadumado. Use Crema Dental Colgate. Su penetrante acción llega hasta los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías rojas y la destructora caries. Colgate deja los dientes completamente limpios, las encías sanas y el aliento perfumado.

CREMA DENTAL COLGATE

COLGATE LIMPIA Y EMBELLECE LOS DIENTES. PERFUMA EL ALIENTO

Quien diga que sólo lo extranjero es bueno es un mal costarricense y un peor ciudadano. Hay magníficos productos manufacturados en Costa Rica que merecen la admiración de todos y que SON PREFERIDOS POR LAS COLONIAS EXTRANJERAS. Ayude a enriquecer el país consumiendo más productos nacionales.

CAMARA DE INDUSTRIAS DE COSTA RICA

Los Heroes Famosos No Son Los "Unicos Hombres de Hierro"

La mayor parte de nosotros está acostumbrada a pensar que los héroes famosos y otros prominentes héroes del mundo son "Hombres de Hierro." Con frecuencia usamos esta expresión para describir un individuo que tiene un físico fuerte, robusto, atlético.

Las personas, por lo general, nunca consideran que cada uno de nosotros sea realmente un "hombre de hierro"; pero esa es la realidad de las cosas, como recientemente lo ha hecho el Dr. E. A. Goodall, Director del Laboratorio de Investigaciones de The Knox Company, distribuidores mundiales de sus famosos productos farmacéuticos.

De acuerdo con el Dr. Goodall, cada ser humano tiene y debe tener cierta cantidad de hierro en la sangre para mantenerse con vida. Para ser fuerte y gozar de buena salud, es indispensable mantener cierto y definido porcentaje de hierro en la sangre. Una farmacia o tienda de mercancías que se ofrece a proporcionar una persona se vuelve amigable, indiferente y decididamente fría de vigor, sean cuales sean su edad y su sexo.

De todas partes del mundo están recibiendo en The Knox Company cartas firmadas por quienes usan el "Confero", informando sobre los satisfactorios resultados obtenidos con las pastillas Confero. Muchas cartas dicen también de las mejores perspectivas que sus firmantes tienen en la vida, el mayor número de hijos y la mejor vida familiar en general. Es evidente, como resultado del uso de Confero. Cuánto puede obtenerse ahora se dedican a sus negocios o asuntos.

